



Regierungsratsbeschluss vom 18. Februar 2025

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend die Rolle von Basel-Stadt hinsichtlich geopolitischer Auseinandersetzungen und deren Folgen für die Region

P245509

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Basel-Stadt ist als international vernetzte Metropole indirekt von geopolitischen Konflikten betroffen. Spannungen zeigen sich in Form von Protesten, gesellschaftlicher Polarisierung und emotionaler Betroffenheit vieler Einwohnerinnen und Einwohner. Gleichzeitig bestehen wirtschaftliche Herausforderungen, etwa durch globale Unsicherheiten in Handel und Lieferketten. Der Regierungsrat setzt auf bewährte lokale Strukturen, präventive Massnahmen und gezielte Dialogförderung, um Spannungen zu begegnen. Eine enge Zusammenarbeit mit gesellschaftlichen Akteuren und eine bedarfsgerechte Ausrichtung bestehender Angebote sichern den gesellschaftlichen Frieden in Basel-Stadt.

